



ERWIN SATTLER
MÜNCHEN



ROTALIS 15





ROTALIS 15

THE STYLISH YET FUNCTIONAL
AND SECURE STORAGE SOLUTION
FOR YOUR VALUABLES

Mechanical wristwatches and other valuable items of jewellery are kept safe and secure in the new Rotalis 15 from the Erwin Sattler manufacture. Its chic design and beautiful lines make it the visual highlight of any room.

15 precision watch winders, which can be individually programmed via WLAN, are hidden behind safety glass. Here, each of the watches that are entrusted to these winders is wound to perfectly meet its individual needs. At the same time, the winders present the timepieces from their best side – the 12 o'clock position.

To the left and right of the watch winder module, additional space is provided for 12 manual-winding watches. Behind a lid, which is located below the winders, the Rotalis 15 offers even more comfortable space: Glass shelves/compartments for rings, cuff links or chains mean that other beautiful pieces can also be stored here, depending on what equipment is requested.

It is not just functional, it is also an enhancement: Thanks to its size and architecture, which means that it does not have pillars that reach to the floor (as can be seen on the Rotalis 30 and 60), it can be fitted almost anywhere. It can just as easily be fitted in a niche as it can be mounted on a wall, meaning that the Rotalis 15 is suitable for any living space – and adds a touch of decorativeness and harmony to its surroundings.

STILVOLLE, FUNKTIONALE UND
GLEICHZEITIG GESICHERTE AUF-
BEWAHRUNGSMÖGLICHKEIT
FÜR KOSTBARKEITEN

Mechanische Armbanduhren und andere wertvolle Schmuckstücke werden gut und sicher verwahrt im neuen Rotalis 15 aus der Manufaktur Erwin Sattler, der mit seiner formschönen Architektur auch optisch überzeugt.

15 einzeln über WLAN programmierbare Präzisionsuhrenbeweger verbergen sich hinter einem Sicherheitsglas. Darin wird jede der ihnen anvertrauten Armbanduhren ganz nach ihren individuellen Bedürfnissen aufgezogen, gleichzeitig präsentieren sie die Zeitmesser von ihrer besten Seite in der 12-Uhr-Position bei Stillstand.

Links und rechts neben dem Uhrenbeweger-Modul ist zusätzlich Platz für 12 Handaufzugsuhren vorgesehen. Hinter einer Klappe unterhalb der Bewegler bietet der Rotalis 15 weiteren komfortablen Platz: Glasregale bzw. Fächer für Ringe, Manschettenknöpfe oder Ketten ermöglichen je nach Ausstattungswunsch die Verwahrung anderer schöner Stücke.

Doch nicht nur funktional ist er eine Bereicherung: Aufgrund seiner Größe und seiner Architektur ohne bis zum Boden reichende Stützen (wie bei Rotalis 30 bzw. 60), kann er nahezu überall montiert werden. Eingebaut in einer Nische findet er Platz oder auch direkt an der Wand angebracht. So passt sich der Rotalis 15 dekorativ und harmonisch in seine Umgebung in jeder Wohnlandschaft ein.

To ensure that these treasures are stored securely, a fingerprint scanner is used to open the glass panel. This is hidden behind a sliding panel that is located at the front.



Für eine sichere Aufbewahrung der Kostbarkeiten sorgt ein Fingerabdruckscanner zur Öffnung der Scheibe. Dieser versteckt sich hinter einer Schieblende, die sich an der Frontseite befindet.



TECHNICAL DATA

Case	Height: 88.5 cm (or 127 cm when the glass panel is extended), width: 120 cm, depth: 20 cm; Stainless steel, choice of panel, LED illumination
Glass panes	Safety glass (the glass panels open electrically after identification is verified by the fingerprint scanner, which is located behind the sliding cover)
Winders	15 precision watch winders, can be programmed individually via WLAN, 12 o'clock position, 15 light barriers
Drive	15 precision motors
Ball bearings	90 precision ball bearings
Variants	12 manual-winding-watch cushions or glass shelves/compartments with lids for rings, cuff links or chains
Power supply	110–230 V

TECHNISCHE INFORMATIONEN

Gehäuse	Höhe: 88,5 cm (mit ausgefahrener Scheibe 127 cm), Breite: 120 cm, Tiefe: 20 cm; Edelstahl, Panel nach Wunsch, LED-Beleuchtung
Gläser	Sicherheitsgläser (elektrisches Öffnen der Scheiben nach Legitimation durch Fingerabdruck-scanner, der sich hinter einer verschiebbaren Abdeckung befindet)
Beweger	15 Präzisionsuhrenbeweger, einzeln programmierbar über WLAN, 12-Uhr-Position, 15 Lichtschranken
Antrieb	15 Präzisionsmotoren
Kugellager	90 Präzisionskugellager
Varianten	12 Handaufzugsuhrenkissen oder Glasregale bzw. Fächer mit Klappen für Ringe, Manschettenknöpfe oder Ketten
Stromversorgung	110–230 V



ERWIN SÄTTLER GmbH & Co. KG

Großuhrenmanufaktur

Lohenstraße 6 · D-82166 Gräfelfing/Deutschland

Tel. +49(0)89 8955806-0 · Fax +49(0)89 8955806-28 · e-mail: info@erwinsattler.de

www.erwinsattler.de